



Monsieur le Maire,

Mes chers et chères collègues,

Ce budget 2021 s'inscrit dans un contexte sanitaire et économique incertain. Cependant, il traduit de nouvelles orientations que nous souhaitons impulser pour ce nouveau mandat, concernant la transition écologique, énergétique et la solidarité.

Toutefois pour cela il nous faut réaliser plusieurs études.

- Afin de réaliser un schéma directeur de la rénovation et rénovation énergétique du patrimoine communal, une étude sera lancée dans les prochaines semaines. De ce schéma nous pourrons établir un PPI (plan prévisionnel d'investissement) de la rénovation des bâtiments pour les années à venir et cela dès 2022.
- Nous nous engageons également dans une démarche résorption des îlots de chaleur.
- Nous souhaitons également nous investir dans une démarche réduction des déchets tant en interne, qu'avec les floiracaises et les floiracais. Un diagnostic du territoire va être réalisé par une stagiaire, de ce diagnostic nous pourrons rédiger un plan d'actions. De plus, dès que la situation sanitaire nous le permettra, un quartier 0 déchets sera mis en place.
- La transition alimentaire (je laisserai la parole à Christophe Bagilet).

Comme l'a évoqué Hélène Barbot, actuellement des travaux de raccordement de différents bâtiments publics au Réseau de chaleur Plaine de Garonne sont en cours. Les Réseaux de chaleur sont essentiels à la transition énergétique. Ils fournissent une énergie décarbonée, écologique.

Une dernière action, qui nous tient à cœur, l'apaisement de la circulation aux abords des écoles tant pour la sécurité des enfants et réduire des pointes de pollution aux heures d'entrée et de sorties des écoles.

Toutefois, la transition s'inscrit aussi dans toutes les politiques de la commune, nous savons pouvoir compter sur chacun et chacune d'entre vous. Nous remercions également les services qui sont bien sûr toujours très impliqués.